



La Asociación de Diabéticos seguirá informando a los alumnos del Suárez de Figueroa

ZAFRA

■■ JOSÉ VÍCTOR PAVÓN

La Asociación Cultural de Diabéticos de Zafra, pretende continuar el próximo curso con información en el modulo sanitario y una charla a los alumnos del instituto Suárez de Figueroa de Zafra sobre la diabetes y a otros alumnos del otro instituto y colegios que estén interesados y lo demanden en esta ciudad. Así lo ha manifestado el presidente de dicha asociación, José Antonio Vasco. A lo largo del año se desarrollan una variedad de actividades como la semana cultural sobre la diabetes con conferencias, charlas-coloquios, mesas informativas y campañas de detección de la enfermedad, excursiones culturales para los socios y familiares, colaboración en los campamentos de los niños, etcétera.

José Antonio Vasco resalta que en la actualidad hay 135 socios con una cuota anual de 10 euros. Para el presidente la asociación esta abierta a todas la personas diabéticas como no que estén interesados en inscribirse y solicitar información. De esta forma, la asociación esta abierta dos días a la semana (martes de 10.30 hasta las 11.30 y los jueves de 19.00 a las 20.00 horas).